

## Akkordeonkonzert mit dem RIZOL-Quartett aus Kiew

Sonntag, 22. September um 19.30 Uhr

Bessunger Kirche, Bessunger Str. 61

Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen

Das RIZOL-Quartett ist einzigartig, da es weltweit nur sehr wenige Quartette dieser Art gibt. Die Musiker sind für ihre Professionalität und ihr Können hochgeschätzt. In ihrer ukrainischen Heimat und auf zahlreichen Auslandsreisen haben die vier Musiker ihr Können unter Beweis gestellt. Das Quartett ist Teil der Kiewer Philharmonie.

Das Konzert in der Bessunger Kirche ist nicht nur ein wichtiger Beitrag zur Förderung der ukrainischen Kultur, sondern auch eine großartige Möglichkeit, den Menschen in Darmstadt ein unvergessliches musikalisches Erlebnis zu bieten.

Wie immer in der Evangelischen Petrusgemeinde ist der Eintritt frei. Spenden werden für die musikalische Arbeit der Kirchengemeinde erbeten.

Um sich selbst ein Bild vom Akkordeon-Quartett zu machen, können Sie auf YouTube nach dem "RIZOL-Quartett" suchen und zahlreiche Konzertaufnahmen dieser außergewöhnlichen Gruppe ansehen.